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An  
die Bürgermeisterin U.Pepper 
den Bürgervorsteher W. Bandick 
über 
FD I.3.5 Herr Wilke  
 
 
 
Anfragen „Brauner Hirsch“ zur STVV am 19.11.07 
 
 
Sehr geehrte Frau Pepper ! 
 
Hiermit bitte ich um Beantwortung folgender Fragen in der STVV am 19.11.2007: 
 
1.) Der Kreisel am „Braunen Hirsch“ ist nicht nach der in der Zukunftswerkstatt 
abgestimmten Planung gebaut worden.  

• Wann wurde diese ursprüngliche Planung verworfen? 
• Wer zeichnete dafür Verantwortung? 
• Wann wurde die veränderte Planung dem BPA vorgelegt? 
• Wurde über die veränderte Planung abgestimmt? 
• Gibt es hierzu einen Protokollvermerk?  
• Wenn ja, wie lautet er? 
• Wenn nein, warum nicht? 

 
 
2.) Die Einführung des Tempos 30 im „Braunen Hirsch“ scheitert angeblich durch das 
Votum der Verkehrsaufsicht. 

• Wie viel Zeit wurde im Rahmen der letzten Verkehrsschau dieses Gremiums 
am 28.2.07 der Verkehrsproblematik am „Braunen Hirsch“ gewidmet? 

• Ist es richtig, dass bei einer Verkehrsschau die Teilnehmer lediglich mit einem 
Bus an den ausgewählten Punkten vorbeifahren und Mitarbeiter der 
Stadtverwaltung hierbei Erklärungen bzw. Kommentare abgeben? 

• Wie lauteten die Argumente der Stadtverwaltung bzgl. des „Braunen Hirsch“ 
bei der letzten Verkehrsschau?  

• Kann eine Verkehrsschau auch nur für die besondere Problematik „Tempo 30“ 
im „Braunen Hirsch“ durchgeführt werden? 

• Können Stadtverordnete an der Verkehrsschau teilnehmen? 
• Wann findet die nächste Verkehrsschau statt? 



• Warum gibt es die Ungleichbehandlung „Dorfstraße“  „Brauner Hirsch“? 
3.) Das Bauamt wollte bei den Fördergeldkriterien die Bedingungen hinsichtlich 
nachträglicher Änderungen prüfen. 

• Wann wurde eine entsprechende Anfrage oder Prüfung beim Land SH 
vorgenommen? 

• Wie lautet der Inhalt dieses Schreibens an das Land? 
• Gibt es bereits eine Antwort? 
• Wenn ja, welche Konsequenzen zieht die Stadtverwaltung daraus? 
• Wenn nein, wann ist mit einer Antwort zu rechnen? 

 
 
4.) Die „Siedlung Am Hagen“ ist durch den Ausbau des „Braunen Hirsch“ verbunden 
mit dem überproportional gestiegenen Verkehrsaufkommen faktisch geteilt. 

• Stimmt die Stadtverwaltung der Ansicht zu, dass der „Braune Hirsch“ mit den 
für 2015 prognostizierten, aber bereits jetzt erreichten Verkehrszahlen zu einer 
südlichen Umgehung Ahrensburgs geworden ist? 

• Ist eine neue Verkehrszählung vorgesehen, wenn ja, wann? 
• Hält es die Stadtverwaltung für aussichtsreich, mit der FHH in Verhandlungen 

einzutreten über eine „Südtangente“ = Verlängerung der Eulenkrugstraße über 
Höltigbaum zur BAB 1? 

 
 
 
Ole Junker 
  
 
 


